
Das Buch stellt mich immer wieder vor neue Überlegungen, denn ich habe eigentlich immer zu wenig
drucken lassen und dachte jetzt wirklich, mehr als 300 Bücher überwiegend in unserem Landkreis verkauft, da
sind die meisten Wanderfreunde wohl bedient, jetzt bestellen 2 Buchhandlungen für das Weihnachtsgeschäft
nach und ich frage mich bei nur noch 3 Bücher, die ich auf Lager habe, wie viel bestelle ich? Die Frage, die
ich mir schon einige Male gestellt habe. Gar keine, 30, 50 oder 100. Als Eigenverlag muss ich ja in
Vorleistung gehen und ich will auch keine Altpapiersammlung unterstützen, wenn der Buchverkauf einschläft. 
Na ja, schlafe ich nochmals drüber.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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